

## El Elda Prestigio sigue en la élite una temporada más

21/05/2025



El equipo ha sabido mantener el control | Vicen Muñoz.

El Elda Prestigio vuelve a asegurar su plaza en División de Honor. Tras un partido intenso frente al Gijón en el que las leonas han sabido mantener la calma, se han llevado el partido al ganar 26 a 24.

El primer tiempo ha sido de claro dominio local. Aunque por la mínima, ha estado en casi todo momento por delante en el marcador el equipo de Elda. Minuto a minuto, han ido sumando, manteniendo la calma y pudiendo mantenerse por encima, solo cinco minutos han estado empatadas. El objetivo sabían cuál era, no ir por detrás en el marcador y asegurarse la plaza

para seguir en la máxima categoría por tercera temporada consecutiva. Y se han ido al descanso 14 a 14.

En el segundo tiempo tenían claro que debían luchar con ahínco para mantenerse en todo momento por delante. Y lo han conseguido salvo por un par de minutos, a diez minutos del final han empatado a 21. Pero la afición ha insuflado ese punto de fuerza que le faltaba a las leonas para conseguir que volvieran a situarse por delante en el marcador.

Así el Elda Prestigio consigue el objetivo de la temporada,

la permanencia. La llegada de José Ignacio Prades hace un par de meses al polideportivo Ciudad de Elda

Florentino Ibáñez fue el revulsivo que necesitaban las jugadoras para poder mejorar su juego.